

Beschlussvorlage

zu Punkt 16. für die öffentliche Sitzung der Gemeindevertretung (Gemeinde Osterrönhof) am Donnerstag, 26. März 2015

Beratung und ggf. Beschlussfassung über die Parksituation in der Fährstraße

1. Darstellung des Sachverhaltes:

Die Parksituation in der Fährstraße vor dem Restaurant war in der Vergangenheit bereits mehrfach Thema im Verkehrs- und Werkausschuss; eine Lösung konnte bislang nicht gefunden werden. Auch die Freigabe der Parkflächen hinter dem Restaurant ist aufgrund der schmalen Zufahrt nicht möglich.

Der zuletzt eingebrachte Vorschlag, vor dem Restaurant 9-10 Stellplätze schräg vor dem Gebäude zu errichten muss, soweit der Gehweg als solcher erhalten bleiben soll, verworfen werden, da das Parken auf dem Gehweg nach der Straßenverkehrsordnung verboten ist.

Alternativ könnte der Gehweg in diesem Bereich von der Gemeinde aufgegeben (ggf. entwidmet werden) und die Fläche dem Eigentümer zur Errichtung eines Parkplatzes angeboten werden. Die Kosten für die dann erforderliche Bordsteinabsenkung, die verwaltungsseitig mit ca. 2.000 EUR ermittelt wurden, wären im Gegenzug vom Eigentümer zu tragen.

2. Finanzielle Auswirkungen:

entfällt

3. Beschlussvorschlag:

Ergibt sich aus der Diskussion.

Im Auftrage

gez.
Joachim Haller

Anlage(n):

1 Planskizze